

Después de 4 años, solo puedo dar las gracias.

Durante todo este tiempo he podido tener una relación próxima y duradera con vosotras y vosotros, lo que es algo esencial para poder hacer bien mi trabajo de Atención Primaria. Han sido unos años en los que he tenido el placer de atenderos como médica.

He podido conoceros bien, saber sobre vosotros, vuestras familias, las circunstancias de cada uno, los sentimientos, lo que os ha preocupado y os ha llegado a quitar el sueño. He vivido las pérdidas de familiares y amigos, momentos más y menos felices, también algún que otro nacimiento... Muchas y muy diversas situaciones en estos años.

El contacto diario con vosotros, con vuestros problemas, vuestras vidas, ha creado un vínculo entre nosotros que hace que seáis mucho más que pacientes, me llevo amigos.

En estos años, me habré equivocado mil veces y seguiré haciéndolo, y tenéis que disculparme por los errores que he cometido y/o las veces que no he estado a la altura. Siempre he procurado ponerme en el lugar de la persona que he tenido frente a mi para intentar comprender los problemas de cada uno y el sufrimiento, y espero haberos ayudado. Espero haber contribuido a que estéis poquito mejor.

He intentado dar cada día en el trabajo lo mejor de mi, aplicando mis conocimientos y mis habilidades, pero sobre todo, haciéndolo con dedicación y cariño.

He aprendido y recibido mucho de vosotros, más de lo que seguramente yo os habré podido ayudar. Han sido muchas, muchísimas las muestras de cariño y el respeto durante este tiempo que he podido estar con vosotros, y eso es una recompensa y una satisfacción laboral enorme, pero mucho más, una satisfacción personal.

Quiero agradeceros estos años. Gracias es la palabra. Con vosotros he sido médica vocacional cada día.

Nos vemos pronto Aldea del Cano.

Amelia Jiménez Rodríguez